
≪第２回次世代型物流拠点町名選定委員会 議事録（要旨）（案）≫ 
 ●日時：令和７年３月２６日（水）１４時００分～１６時００分   

●場所：城陽市役所西庁舎 ４階 ４０１・４０２会議室     
 

１．開会 

  

２．市挨拶（村田副市長） 

 

３．次世代型物流拠点の町名選定に伴う取組状況について 

・市より次世代型物流拠点の町名選定に伴う取組状況について説明。 

◎意見 

   委員：複数人から応募のあった町名が選定された場合、抽選で一人を決定するのか。 

   事務局：もし、複数人から応募のあった町名が採用された場合、その決定方法についても今

回、議論して頂きたい。 

委員：ロゴフォームとはどういったものか。 

   事務局：ＱＲコードを使用した、自治体専用の応募フォームである。 

 

４．次世代型物流拠点の町名選定について 

  ・市より次世代型物流拠点の町名選定に伴う配布資料（町名案一覧表）について説明後、町

名の選定に向けて意見交換。 

◎意見 

   委員①：ポジティブな意見を出し合って、町名を決めたいと考えている。一人ずつ順番に

町名に対する意見をお聞きしたい。 

委員②：永く使っていくものであり、親しめる町名が良いと思う。「青谷山手」も良い案

であると思う。 

   委員③：「青谷山手」という案について、３件推薦があった。「青谷」という名前が町名と

して残ることは良いことであると思う。「青光が丘」が成功とかかっており、良

いと思った。 

委員④：どの案も良い町名であると思う。推薦にあたって「○○台」、「○○丘」となる

と、住宅地のイメージがあり、候補から外した。また、「青谷」が残ることは良

いことであるが、「青谷山手」は「松井山手」といった住宅地のイメージがあっ

たので、外した。物流拠点として、「ポイントバレー」と「ブルーバレー」を推

薦した。 

委員⑤：地元の意見として町名に「梅」と「丘」を取り入れた応募が多く感じたので、

「梅ノ丘」を推薦した。近隣に「令涼つむぎ」があることから「つなぎ」も良い

と感じた。 

委員⑥：東京に「流通センター前」というところがあり、物流拠点としてのイメージのし

やすさ、覚えやすさから「先端流通センター」を推薦した。また、「青谷山手」

も良いと思う。青谷の山手にあることが伝わる。東京の山手線も有名であり、

「青谷山手」を選んだ。 

委員⑦：町名に「梅」を含んだ応募が多かった。城陽市は梅の産地として有名であるが、

城陽市の住所では「梅」を含んだものがない。地元にゆかりもある「梅」のつく

名前を推薦した。 

委員①：「先端流通センター」を否定するわけではないが、大字として固有名詞ではなく

一般名詞のようであると感じた。「ポイントバレー」や「ブルーバレー」は斬新

な名前であると感じた。 

 



委員④：城陽市の後に続く町名であり、語呂が良く、聞き心地が良い町名が良いと思う。 

   「山手」や「丘」を除いたのは、住宅的なイメージが強いためである。未来にわ

たって輝けるような町名にしたいと思っている。 

委員①：一通り意見を聞いたが、全員が良いという案に絞るのはなかなか難しい。 

委員⑥：横文字の町名もインパクトがあり、良いと感じた。 

委員②：否定的な意見としてではなく、「梅ノ丘」という案について、この場所には梅が

ないので、町のイメージと合うかどうかは判断材料の一つと考える。 

委員③：確かに、そこに梅はないので、同意見である。 

委員⑤：委員の皆さんから推薦のあった町名の一覧表を見た時、「青谷山手」が良いと感

じた。 

委員⑦：町名に「山手」がつくことに対する議論はあると思うが、「青谷」にまつわる町

名に絞ってはどうか。山手線という言葉があるように住宅に限った言葉ではな

く、地形上、「青谷山手」は良いと思う。 

委員⑥：「ブルーバレー」が良い。全国的にも無い町名であり、今後、交流人口を増加さ

せていくためにも「ブルーバレー」という町名は対外的にも注目される。 

委員④：「ポイントバレー」と「ブルーバレー」を提案したが、城陽にインターチェンジ

が３つできる。物流、商業の拠点となるインターチェンジは強みであり、「ポイ

ントバレー」は、意味深い町名であると感じている。どちらも良い町名であると

考えている。 

委員①：「青谷山手」「ポイントバレー」「ブルーバレー」の３点に絞られたと思う。 

委員⑤：町の中に住宅が出来ることはないのか。 

事務局：住宅が建てられないように規制されている。 

委員①：「青谷山手」「ポイントバレー」「ブルーバレー」の３点で多数決をとる。 

    「青谷山手」が４人、「ポイントバレー」が０人、「ブルーバレー」が２人。 

    大字は「青谷山手」に決めたいと思うが、いかがか。 

全 員：意見なし（拍手） 

委員①：「青谷山手」として応募は２件あったが、提案理由としてどちらが良いか決める

必要があるか。 

事務局：決めていただきたい。類似ということであれば、募集要項に則り、抽選で決定す

る。 

委員①：提案理由としては「当該箇所は旧村の名残りを残す青谷地区に属しますが同地区

は範囲が広く大字部分を単に青谷としても漠然として分かりにくいため新開発の

意味あいが濃く地形ともマッチする山手を付けたものです。」の理由が良いと思

うが、いかがか。 

全 員：問題ない。 

事務局：ご議論いただきありがとうございました。本日の内容について、市で最終決定の

上、議会に提案していきたい。 

 

以上より、 

・委員会から次世代型物流拠点の町名として「青谷山手」が市へ提言された。 

   ・選定理由としては「当該箇所は旧村の名残を残す青谷地区に属しますが同地区は範囲が

広く大字部分を単に青谷としても漠然として分かりにくいため新開発の意味合いが濃

く地形ともマッチする山手を付けたもの」とした。 

 

５．閉会 

   


